

El PP se ofrece a presentar a los presupuestos propuestas de la ciudadanía

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2018(e)ko abendua(r)en 11-(e)an 12:23etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 20 de Noviembre de 2018.

El PP se ofrece a presentar a los presupuestos propuestas de la ciudadanía

[M. A. I.](#) IRUN. Martes, 20 noviembre 2018, 00:26

0

Muriel Larrea, concejal del Partido Popular de Irun, ha lanzado la propuesta de recoger las ideas de los iruneses para los presupuestos municipales de 2019. «Nos ofrecemos a presentar las propuestas o solicitudes que nuestros conciudadanos tengan para los presupuestos del año que viene, como hacemos todos los años. Con pequeñas enmiendas podemos mejorar mucho la vida de los iruneses».

La edil explicó que «nosotras siempre hemos manifestado nuestras reticencias a los presupuestos participativos», proceso cuya última edición se celebró en octubre. «Creemos que la participación es efectiva desde el momento que vivimos en una democracia participativa, y consideramos que los grupos municipales de los partidos políticos debemos ser el vehículo a través del cual los ciudadanos puedan hacer llegar sus propuestas al Ayuntamiento. Para eso estamos, para eso somos concejales y trabajamos por y para Irun», subrayó la concejal.

El PP se ofrece a presentar a los presupuestos propuestas de la ciudadanía

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2018(e)ko abendua(r)en 11-(e)an 12:23etan -

«Tradicionalmente hemos conseguido fruto de la negociación que muchas de nuestras enmiendas fueran incluidas en el presupuesto. Y esperamos poder seguir consiguiéndolo, por lo que reiteramos nuestra oferta para que todo aquel que tenga una propuesta o una solicitud venga a nuestra sede, nos llame o nos mande un mail para hacérsela llegar», propuso, asimismo, Larrea.

«También consideramos que las Asociaciones de Vecinos pueden ser otra forma de que los vecinos se relacionen con el Ayuntamiento, porque ellos son los que conocen las verdaderas necesidades de los barrios. En su día ya pedimos que en vez de hacer los presupuestos participativos, se haga un Plan de Barrios y se dé una cantidad del presupuesto a las AAVV para que ellas decidan en qué emplearlas en su barrio», señaló Muriel Larrea.